



Alertan en Chile por robo de un densímetro nuclear

Description

Autoridades de salud de Chile emitieron una alerta por el robo de un densímetro nuclear, equipo de uso industrial muy peligroso si es abierto o manipulado por personas inexpertas.

El aparato es muy utilizado en la construcción y las obras viales porque permite conocer la compactación y humedad del suelo por medio de la emisión de rayos gamma, sin necesidad de extraer muestras.

Sin embargo, en su interior lleva dos cápsulas de material radiactivo que, al ser expuestas, resultan altamente nocivas para la vida humana, animal y el medio ambiente.

Por tal razón, el secretario regional de la salud para el área Metropolitana de Santiago, Gonzalo Soto, advirtió que no debe ser golpeado, fundido, desarmado, cortado o perforado debido a su elevada peligrosidad.

“Los delincuentes los sustraen pensando que se trata de un equipo que pueden vender, pero nadie compraría un densímetro robado”, aseguró.

Las normas de seguridad sobre este tipo de aparatos señalan que su transporte y manejo debe realizarse con precaución y sólo por expertos en la materia.

Cuando va embalado en un contenedor o baúl, debe tener etiquetas visibles indicando con claridad que contiene material radiactivo.

Por medio de la prensa local y las redes sociales, las autoridades exhortaron a que cualquier información acerca del paradero del objeto, sea comunicada de inmediato a la policía.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025